



Mamma mia, che notte ...



Antonio Carbone (rechts) und Emanuele standen nonstop an der Riesenpfanne, während Moderator Angelo Borer – hier mit dem Ex-FCB-Kapitän Matias Emilio Delgado (unten) – durch den Abend führte. Und die Stimmung im Festzelt war ... una Bomba! Fotos: zVG

Es war von Anfang bis Ende ein italienischer Abend, der bis 2 Uhr morgens dauerte. «Pura italianità» im Herzen von Oberwil – schon jetzt wünschen sich die über 500 (!) Festbesucher im nächsten Jahr eine dritte Ausgabe.

Antonio Carbone rief zur 2. Notte italiana vor seinem Spezialitätenladen – und das Festzelt war ab 17 Uhr zum Bersten voll. Wir lassen eine Festbesucherin, unvoreingenommen, zu Worte kommen: «Das sonnige Wetter, Pasta vom Allerfeinsten und köstlicher Vino sowie ein gutgelauntes, aufgestelltes Publikum waren die Protagonisten dieses italienischen Abendes und der Nacht. Aberhunderte von Besuchern genossen die frisch zubereiteten Pastaspezialitäten und bildeten Schlangen vor der Riesenpfanne, an der Antonio und Emanuele abwechselnd den Kochlöffel schwingen». Heiss wurde es den Gästen nicht nur bei Musik

und Tanz mit der Italo-Pop-Band EMALY aus Basel, sondern auch durch die kreative Tischdekoration – knallrote Peperoncini-Pflänzlein, mit denen der eine oder andere seinem Pastagericht noch mehr Schärfe einhauchte ... Bis zur letzten Minute des Festes um 2 Uhr tanzten und feierten die Besucher ausgelassen (siehe Foto) und erlebten für einen Moment, was das berühmterbüchtere «dolce vita» wirklich bedeutet. Angelo Borer, bekannt als Steptänzer und Schauspieler, führte charmant durch die vielen Höhepunkte des Festes und verlieh seiner Moderation mit seinem witzigen Italo-Schwyzerdütsch-Gemisch eine spritzige Note.

Und Gastgeber und Organisator Antonio Carbone, der angesichts des Besucherandranges und der fantastischen Stimmung überwältigt und sehr begeistert war, musste den Besuchern am Ende der langen Nacht versprechen,

dass es auch im nächsten Jahr wieder eine «Notte Italiana» geben wird.

Ihm soll auch das Schlusswort gehören: «Ich bin noch immer sprachlos – und sage allen Festbesuchern einfach DANKE, MERCI und GRAZIE. Weit über 500 Gäste, die zu Freunden mutierten, wurden verköstigt. Der Brasato? Ausverkauft! Der Rosé-Wein? Ausverkauft! Die musikalische Unterhaltung war top und die lustige Wahl «Mister-Al-Capone-Wahl» ein Hit. Und auch der Besuch von Matias Emilio Delgado, dem grossen Ex-Captain des FC Basel, der mit seiner ganzen Familie nach Oberwil kam, hat mich sehr gefreut», so Antonio zu BiBo.

Auch «Mati» war restlos begeistert – «und ich wäre dafür, dass es im nächsten Jahr gleich ein Zweitages-Fest wird», so der Argentinier, der sich auch darüber freut, dass der FC Basel wieder auf die Erfolgsspur zurückgekehrt ist.

Georges Küng

